



Varios niños disfrutando de la playa durante un campamento de verano. | LNE

Una oferta difícil de rechazar

Tanto adultos como niños pueden decantarse por cursos formativos en idiomas dentro y fuera del país, que aseguran resultados excelentes

N. Á.
La Universidad de Salamanca es bien conocida por su oferta formativa en lo relacionado con la filología. Sus cursos son la mejor opción para toda aquella persona que quiera iniciarse en la lengua inglesa, o simplemente mejorar su dominio. Gracias a la gran variedad de los cursos internacionales la edad no es un problema para disfrutar de ellos, ya que están orientados a todas las edades, niños, jóvenes, adultos, jubilados... Otra característica que debe destacarse es que no sólo se imparten dentro del territorio nacional, los programas de idiomas para adultos cuentan con destinos por todo el mundo, como Europa, Estados Unidos, Canadá, Australia, Nueva Zelanda...

Una forma de mejorar rápida y correctamente el inglés es irse durante un tiempo al extranjero, es asombrosa la progresión que se puede conseguir en sólo un par de meses con un poco de esfuerzo. Para realizar un curso que re-

quiera un desplazamiento de estas características es necesario tener cierta edad. Los cursos de inglés en el extranjero, por ejemplo, están diseñados para jóvenes entre 12 y 18 años. Éstos tienen una duración de dos meses y medio aproximadamente, desde finales de junio hasta finales de agosto, y se realizan en diferentes lugares de habla anglosajona: Estados Unidos, Canadá, Inglaterra e Irlanda.

Los programas de idiomas para adultos en el extranjero comparten la misma base que los anteriores, con la diferencia que se realizan durante todo el año y no sólo en inglés, sino que también se puede escoger entre el francés y el alemán. Además, los destinos también aumentan. La variedad formativa es amplísima, facilitando la adaptabilidad a las necesidades individuales de cada alumno.

En el territorio nacional la oferta de la Universidad de Salamanca para este verano es aún más amplia. Para que los más pequeños vayan iniciando en el aprendi-



Departamento de cursos internacionales de la Universidad de Salamanca. | LNE

zaje de la lengua de Shakespeare se han ideado programas como «English weekends» y «Mini Chef Summer Camp». El primero está ideado como una primera toma de contacto con el idioma, ya que la edad de los niños y niñas participantes es de entre 5 y 7 años, realizándose sólo los sábados, para que no les resulte muy pesado.

Está comprobado que cuanto antes se comienza con el aprendizaje de los idiomas más fácil resulta con el paso de los años, por eso ésta es una brillante idea para hacerlo de una forma sencilla, original y entretenida. La otra opción, el «Mini Chef Summer Camp», ha surgido en colaboración con la Escuela de Hostelería de Sala-

manca, durante la semana que dura los asistentes, además de aprender inglés, también mejorarán sus hábitos alimenticios. La edad de los participantes ya es un poco mayor, entre 7 y 14 años.

Los cursos de inglés para todos los públicos de 60 horas ofrecen una enseñanza del idioma más formal. Divididos en varios tramos de edad, de 11 a 13 años, de 14 a 17 años y el último para adultos mayores de 18 años, estos cursos proporcionan a sus participantes un nivel extra, centrándose en diversas temáticas y facilitando una gran variedad de actividades complementarias. Se imparten durante los meses de junio, julio y agosto.

Uno de los cursos más atractivos que se ofrecen son los preparatorios para los test Bulats. Estos cursos se realizan de forma intensiva. Los test Bulats son una prueba de reconocimiento mundial a nivel empresarial que mide el nivel de competencias lingüísticas en un ámbito laboral.

A nivel nacional los cursos internacionales de la Universidad de Salamanca no sólo se organizan en esta ciudad. Durante los meses de verano se organizan en Pendueles (Asturias) y en La Coruña campamentos de inglés, los más de 25 años que se llevan realizando son una prueba de su eficacia, tanto a nivel formativo como de entretenimiento. Estos campamentos están dirigidos a niños y niñas entre 8 y 14 años. Todas las actividades, clases, talleres, deportes, excursiones y las actividades recreativas se realizan en inglés y son impartidas por profesores y monitores de cursos internacionales de la Universidad de Salamanca.

El campamento de Pendueles estará dividido en dos grupos, de diferentes edades, realizándose la convivencia por separado. El primer grupo, formado por los niños y niñas de 8 a 10 años, podrá disfrutar de todas las actividades desde el día 29 de junio hasta el 20 de julio. El segundo turno vivirá junto a las impresionantes costas asturianas desde el 27 de julio hasta el 17 de agosto, los participantes de esta aventura serán niños y niñas de 11 y 12 años de edad. Los que se desplacen a tierras gallegas lo harán desde el 29 de junio hasta el 20 de julio, siendo algunos de ellos los mayores de los campamentos, ya que las edades estarán entre los 11 y los 14 años.